



PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN

Hari/Tanggal/Jam	Kamis, 21 Desember 2023 Pukul 10.30 WIB
Tempat	Ruang Aula Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung
Pimpinan Rapat	Ketua Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung
Peserta Rapat	Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung Panitera dan Sekretaris Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung Kepala Sub Bagian Pengadilan tinggi Agama bandar Lampung
Agenda Rapat	
Pembukaan rapat Persiapan Rapat Kerja Daerah Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung 2024	
Pembahasan	
Penutupan	



PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN

PEMBAHASAN :

No	Pembahasan	Uraian Pembahasan	Target Penyelesaian	Penanggung Jawab	Tgl. Penyelesaian (Status)
1.	Arahan oleh Ketua Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung (Dr. H. Insyafli, M.H.I.)	<ul style="list-style-type: none">- Awalnya saya menugaskan kepada Panitia PTA Bandar Lampung untuk memeriksa pertanggungjawaban pengelolaan panjar biaya perkara. Hasilnya, ditemukan adanya pertanggungjawaban biaya sita dan decencte yang tak akuntabel. Dari situlah muncul ide untuk mengadakan pertemuan para pimpinan di rapat kerja daerah (Rakerda) pada awal tahun. Tujuannya untuk mencari solusi dari permasalahan seperti yang disebutkan di atas.- Setelah kepanitiaan rakerda ini dibentuk, saya akan menginformasikan kepada satuan kerja untuk menyiapkan daftar inventaris masalah (DIM) untuk dibahas pada Rakerda.- Komisi yang dibentuk akan membahas draf yang ada beserta permasalahan yang nyata terjadi di satuan kerja.- Rakerda ini diharapkan segera dilaksanakan pada awal tahun agar cepat mendapat jalan tengah dari seluruh permasalahan yang ada di satuan kerja.- Saya mohon adanya masukan dari Bapak dan Ibu sekalian untuk melaksanakan kegiatan ini.- Terkait eco green office akan dibentuk tiga sub pembahasan, pertama tentang adanya paperless dengan menghadirkan aplikasi yang mendukung pengurangan kertas cetak. Kedua, minimalisir penggunaan sumber daya listrik/penghematan daya listrik sebagai mendukung upaya dunia untuk mengurangi zat karbon. Ketiga, isu penghijauan area kantor untuk meningkatkan kenyamanan dan kesejukan.	Segera	-	Segera ditindaklanjuti



PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN

		<ul style="list-style-type: none">- Saya tugaskan kepada Sekretaris untuk mempersiapkan materi eco green office pada Rakerda 2024.- Terkait Rakerda di awal Januari 2024 apakah memungkinkan untuk dilaksanakan? Hal ini terkait pencairan DIPA 2024.- Diputuskan untuk pelaksanaan Rakerda 2024 pada Kamis dan Jumat, 25-26 Januari 2024.- Ketua steering committee diputuskan yaitu drs. H. E. Abd. Rahman, S.H.- Ketua organizing committee ditunjuk Sekretaris PTA Bandar Lampung, Aziz Falahudin, S.H., M.H.- Secepatnya kirimkan surat ke satuan kerja perihal kegiatan Rakerda ini agar dapat mempersiapkan diri.- Pengumpulan DIM dari satuan kerja diharapkan paling lambat tanggal 5 Januari 2023.- Terkait kebersihan kantor sangat penting, sebab PTA Bandar Lampung telah memperoleh predikat wilayah bebas dari korupsi (WBK).- Rakerda juga akan menyisipkan peluncuran eco green office.- Tenaga PPNPN harus diimbau untuk melaksanakan tugas kebersihan kantor dengan tulus.- Terkait penghapusan pendingin ruangan yang telah berumur lama harus disegerakan agar mendapat pengadaan baru. begitu pun peralatan kantor lainnya.		



PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN

2. Pembahasan oleh Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung (Elvin Nailiana, S.H., M.H.)	<ul style="list-style-type: none">- Terkait adanya laporan penggunaan biaya sita dan decente yang tak akuntabel, saya mengusulkan adanya menu pada aplikasi SIPP untuk dapat memudahkan Hakim Tinggi pengawas mengontrol biaya tersebut.- Saya mendukung penyelenggaraan Rakerda pada wal tahun untuk mempercepat penyelesaian masalah.- Usul untuk pengelolaan ruang Perencanaan dan Kepegawaian agar lebih representatif dan nyaman untuk seluruh pegawai. Gunakan tanaman yang baik, warna yang cerah, dan susunan perabot yang tertata. Hal ini harus diperhatikan untuk anggaran tahun depan.- Membangun budaya kebersihan pada diri setiap pegawai harus ditanamkan, agar bekerja sama menjaga kebersihan area PTA Bandar Lampung.- Dalam penyajian minum dengan gelas kaca, mohon agar diperhatikan kebersihannya agar dapat menjamu tamu dengan baik.- Saya usulkan untuk kebersihan masjid, diatur jadwal para PPNNP untuk membersihkan masjid. Selain itu, akan diberikan makan siang dari kas masjid.			
3. Pembahasan oleh Hakim Tinggi Pengadilan tinggi Agama Bandar Lampung (Drs. H. E. Abd. Rahman, S.H.)	<ul style="list-style-type: none">- Saat ini tugas juru sita akan menggandeng PT. Pos Indonesia, sehingga PTA Bandar Lampung harus memantau kerja sama ini.- Saya menyambut baik dan mendukung adanya eco green office. Sebab, kantor ini berada di wilayah daerah yang panas, sehingga eco green office akan mampu menambah kesejukuan dan kenyamanan dalam bekerja.- Pelaksanaan rakerda harus disesuaikan dengan hasil Rakerda 2023.- Awalnya kami memiliki ide untuk membayar petugas kebersihan masjid, akan tetapi hal tersebut takutnya menimbulkan kecemburuan pada PPNNP lain. Untuk itu, dimohon agar adanya pembagian tugas yang jelas per area agar PPNNP lebih bersemangat melakukan kebersihan dan bisa diawasi oleh seluruh pegawai.			



PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN

4. Pembahasan oleh Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung (Dra. Hj. Biva Yusmanti, M.A.)	<ul style="list-style-type: none">- Saya setuju akan adanya DIM dari satuan kerja. Akan tetapi, sejak saat ini harus diingatkan agar satuan kerja dapat menyiapkan DIM dengan baik.- Terkait eco green office, kebersihan toilet sangat kurang kebersihannya dan mengecewakan. Padahal ada petugas khusus yang bertugas untuk membersihkan toilet. Namun sayangnya belum optimal dalam pekerjaannya. Ini termasuk kebersihan toilet di masjid.- Saya menilai pegawai di PTA Bandar Lampung kurang memiliki rasa mencintai kantor. Sebab, sampah berserakan hanya dibarkan begitu saja.- Terkait limbah plastik air minum, para pegawai wanita siap untuk mengolahnya menjadi barang yang bermanfaat dan berguna.- Ruang bagian perencanaan dan kepegawaian memang terlihat sangat tak rapi dan tak nyaman. Mohon solusi agar dapat disulap menjadi lebih nyaman.- Selain itu, barang-barang yang ada di bawah meja tak tertata dan berantakan. Mohon agar lebih diperhatikan kebersihannya.			
5. Pembahasan oleh Hakim Tinggi Pengadilan tinggi Agama Bandar Lampung (Drs. H. Shonhaji, M.H.)	<ul style="list-style-type: none">- Kebersihan memang sangat penting dalam mendukung tugas kedinasan. Semisal parkir motor yang basah ketika di pagi hari.- Pembersihan pendingin ruangan diharapkan dilakukan secara berkala, bahkan jika memungkinkan utnuk dilakukan penghapusan agar dapat mendapat tambahan anggaran pendingin ruangan.- Mohon agar mobil dinas bisa dipinjamkan kepada Hakim Tinggi agar bisa dipergunakan ketika hari libur untuk berkegiatan di area Lampung.			



PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN

6. Pembahasan oleh panitera Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung (H. Abdul Wahid, S.H., M.Hum.)	- Kami berencana melaksanakan pertemuan Panitia sewilayah PTA Bandar Lampung untuk menentukan satu kata terkait panjar biaya perkara pada 4 Januari 2024. Ruangan bagian kepaniteraan masih terasa panas. Mohon solusi agar dapat diperbaiki secepatnya			
---	---	--	--	--

Notulis

Rifka Aprilia, S.E., M.M.
NIP. 198604152011012020

Mengetahui,
Ketua

Dr./H. Insyafi, M.H.I.
NIP. 196009061989031004



PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG

NOTULEN

FOTO KEGIATAN

